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Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2020 
 
Die ordentliche Generalversammlung des STV Gampel fand am Freitag, den 02. 
Oktober 2020 um 19 Uhr in der OS Turnhalle von Gampel statt.  
 

1. Begrüssung 
Der Präsident Diego Hildbrand begrüsst alle anwesenden Ehrenmitglieder, Veteranen, 
Aktiv- und Passivmitglieder sowie alle Leiterinnen und Leiter. Speziell begrüsst wird 
Fernanda Hildbrand, Vizepräsidentin von Gym Valais Wallis.  

Aussergewöhnliche Situationen erfordern aussergewöhnliche Massnahmen, welche 
uns gezwungen haben, die Generalversammlung 2020 in diesem Rahmen abzuhalten. 
Die Corona-Situation ist weiterhin angespannt. Deshalb ist es wichtig, dass wir uns an 
die Verhaltens- und Hygieneregeln des Bundes halten und unser Schutzkonzept 
beachten. Wir zählen auf eure Solidarität, um die Massnahmen des BAG einzuhalten. 
Folgende Massnahmen müssen wir während unserem Zusammentreffen hier 
einhalten.  

• Personen mit Krankheitssymptomen werden durch den Vorstand gebeten der 
Veranstaltung fernzubleiben. 

• Der zugeteilte Sitzplatz, wenn möglich nicht verlassen.  
• Solange das wir uns in der Turnhalle bewegen, tragen wir eine Schutzmaske, 

am Sitzplatz darf man seine Maske weglegen.  
• Alle Personen an der Veranstaltung waschen und desinfizieren sich regelmässig 

die Hände. 
• Händeschütteln ist untersagt. 

Traditionsgemäss wird die Versammlung mit dem Turnerlied eröffnet. Aufgrund der 
aktuellen Situation und der Abwesenheit einiger hochtalentierten Sängern wird in 
diesem Jahr auf das Turnerlied verzichtet. Nichtsdestotrotz wünscht sich der Vorstand, 
dass jedes Mitglied an seinen Gesangskünsten weiterarbeitet. 

Der Vorstand hat entsprechend der Statuten rechtzeitig mit dem Schreiben vom 15. 
September 2020 zu dieser heutigen Generalversammlung eingeladen und die 
Traktanden bekannt gegeben.  
Bis heute sind keine weiteren schriftlichen Anträge eingegangen. 
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Die Traktandenliste sieht wie folgt aus:  
1. Begrüssung 
2. Appell 
3. Wahl der Stimmenzähler 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung  
5. Berichte 
6. Auszeichnung fleissigste Turner*innen 
7. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
8. Wahlen  
9. Ehrungen  
10. Programm Saison 2020/2021 
11. Verschiedenes 

 
Niemand im Saal hat zu den Traktanden etwas zu ergänzen. 
 

2. Appell 
Die Präsenzliste wurde beim Eingang durch Bettina Gruber ausgefüllt. Vielen Dank 
Bettina. An der diesjährigen Generalversammlung nehmen 49 Personen teil.  

Aufgrund der aktuellen Situation sind vermehrt Abmeldungen eingegangen. Für diese GV 
haben sich folgende Personen entschuldigt: 

• Silvia Schmid   Gemeinderätin 
• Rinaldo Dumoulin   Ehrenmitglied & Veteran 
• Jacqueline Schnyder  Damen 3 
• Ruth Hildbrand   Damen 3 
• Helene Rotzer   Damen 3 
• Christine Theler   Damen 3 
• Andrea Martig   Damen 3 
• Nadia Varonier   Damen 3 
• Cornelia Mammone   Damen 3 
• Dajana Prumatt   Damen 3 
• Bibian Dumoulin   Damen 3 
• Beatrice Schelling   Damen 3 
• Werner Eidt    Ehrenmitglied & Veteran 
• Walter Martig    Ehrenmitglied & Veteran 
• Karl Bregy    Ehrenmitglied & Veteran 
• Bruno Martig    Ehrenmitglied & Veteran 
• Kurt Bregy    Ehrenmitglied & Veteran 
• Bruno Tscherry   Ehrenmitglied & Veteran 
• Jeannine Manz   FT 
• Dennis Bamberg   FT 
• Thomas Zengaffinen  FT 
• Vanessa Sarbach   FT 
• Benjamin Jäger   FT 
• Annabelle Kalbermatter  FT 
• Nicole Meichtry   FT 
• Solange Steiner   FT 
• Igor & Tina Zengaffinen  FT 
• Patricia Mammone   FT 
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• Urs Eidt    Ehrenmitglied & Veteran 
• Jörg Zengaffinen   Ehrenmitglied & Veteran 
• Gilbert Hildbrand   Ehrenmitglied & Veteran 

 
3. Wahl der Stimmenzähler 
Die Stimmenzählerin Claudia Hasler und der Stimmenzähler Carlo Eberhardt werden 
mit einem Applaus von der Versammlung als Stimmenzähler angenommen. 

 

4. Protokoll der letzten GV 
Das Protokoll der letzten GV wird nicht mehr verlesen. Dieses konnte auf der 
Internetseite des STV Gampel nachgelesen werden. Mit einem Applaus wird das 
Protokoll, geschrieben von Myriam Manz, von der Versammlung angenommen. 

 

5. Berichte 
5.1 Präsidentenbericht 

Der Präsident Diego Hildbrand liest den Präsidentenbericht vor.  
 
Wieder ist ein Jahr vorbei und für mich als Präsident gilt es, Rückschau zu halten und 
den Präsidentenbericht zu verfassen.  

«Ein plötzliches Ende» 
Unter diesem Sprichwort werde ich meinen Präsidentenbericht der Saison 2019/2020 
starten.  
Davor bitte ich euch jedoch aufzustehen, um eine Schweigeminute für unsere 
verstorbenen Turnkameraden einzulegen. Namentlich gedenken wir heute folgenden 
Personen, welche während des vergangenen Turnjahres von uns gegangen sind: 
 

• Werner Martig, Veteran 
• Josef Martig-Schnyder, Ehrenmitglied und Veteran 
 

Der Herr gebe ihnen die ewige Ruhe (und das ewige Licht leuchte ihnen.) Amen. 
 
«Ein plötzliches Ende», jeder hier weiss von was, dass ich spreche als der Bundesrat am 
13. März den Lockdown aussprach und unser Leben privat, gesellschaftlich und 
geschäftlich damit entscheidet massiv einschränkte. Viele hatten gehofft, dass das 
Coronavirus pünktlich zur Turnfestsaison vorbei sein würde – leider wurden aber alle 
Wettkämpfe und Turnfeste abgesagt. Was für ein Turnerherz wie meines ein Stich ins 
Herz war  
Aber alles zuerst einmal von Anfang an. 
Sascha und Diego nahmen am 16. November 2019 an der DV von Gym Valais-Wallis in 
Chalais teil. Sascha Steiner und Kurt Kohlbrenner wurden hierbei in den Bund der 
Veteranen aufgenommen. Jacqueline Schnyder wurde an der DV für Ihre Arbeit, während 
10 Jahren bei Gym Valais-Wallis geehrt und verabschiedet. Ihre Nachfolge tritt Ursula 
Teuffel aus Visp an. 
Insgesamt hatten wir in dieser Saison 8 Vorstandssitzungen, davon 3 via Online und 
diverse kleine Sitzungen. Es wurden verschiedene Themen und Traktanden behandelt, 
diskutiert, recherchiert und geplant.  
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Das Vorstandsessen fand diese Saison am 18. Januar 2020 statt. Man traf sich zuerst in 
Gampel zu einem kleine Apéro, an welches uns die Gewinner der letztjährigen Lonza-
Beach-Night begleiteten. Anschliessend fuhren wir nach Leukerbad, um dort die 
gemeinsame Vorstandszeit mit einem Abendessen zu geniessen. 
Ein grosses Projekt, welches den Vorstand in diesem Jahr einige Zeit beschäftigte, war 
das Vereinslotto. Nach 6 Jahren ohne Vereinslotto, war es dieses Jahr wieder an der 
Zeit, eines durchzuführen. Am 07. März 2020 konnten wir, nach sehr gutem Vorverkauf 
einen gelungenen Anlass durchführen. Hierbei möchte ich mich im Namen des 
Vorstandes, bei allen Mitgliedern für den Vorverkauf bedanken. Ohne euch wäre ein 
solch toller Anlass niemals möglich. Die genauen Zahlen hierzu werden euch später 
Roland erläutern. 
 
Eine Woche später war von dieser Freude über das erfolgreiche Lotto leider nicht mehr 
viel übrig. Der STV Gampel musste auf Grund der aktuellen Situation den gesamten 
Turnbetrieb ab dem 13.März einstellen. Wegen dieser Situation mussten folgende 
geplante Veranstaltungen abgesagt werden. 

• Jugendriegelager Fiesch 
• Lonza-Beach-Night 
• Diverse Turnfeste und Wettkämpfe 
 

Nähere Informationen zu den erwähnten Anlässen überlass ich wie gewohnt unserem 
TK-Team.  
Nach dem abrupten Ende der letzten Saison und der ersten Ungewissheit waren wir auch 
im Vorstand sehr herausgefordert. Wie geht es weiter mit den Trainings, was bedeutet 
diese Situation für unsere Einnahmen und Ausgaben, was passiert mit unserem 
vereinsinternen Beachevent, müssen wir den Turnstart verschieben. Es wäre gelogen, 
hier zu behaupten, dass wir von Anfang an Lösungen parat hatten, nein, auch wir waren 
teils etwas in Schockstarre. Aber der Mensch passt sich an, und so fanden auch wir im 
Vorstand unseren Elan wieder und ich wage zu behaupten, dass wir mit guten Ideen, und 
im Rahmen der Möglichkeiten wegen der Auflagen mit interessanten Plänen heute vor 
euch stehen. Natürlich, das gebe ich zu, immer mit Verbesserungspotenzial. Man hat 
schliesslich nie ausgelernt. 
Wie ihr sieht, ist der Vorstand nicht untätig. Innerhalb vom Vorstand wird mit Herzblut für 
den Verein gearbeitet, sachlich diskutiert und wo nötig gegenseitig Hand geboten. Ich, 
als Präsident, werde jederzeit von meinen Vorstandskollegen unterstützt. Für diese gute 
Zusammenarbeit und Unterstützung möchte ich mich bei Bettina, Alain, Roland, Dominik, 
Janine, Rahel und Sascha bedanken. 
Zum Abschluss möchte ich es nicht unterlassen, einige Dankesworte auszusprechen, Ich 
danke: 
 

• Den Leiterinnen und Leitern für Ihren Einsatz während der gesamten Saison. 
• Allen Vereinsmitgliedern, denn ohne euch würde der STV Gampel nicht dort stehen, 

wo er heute ist. 
• Fernanda für Ihren Einsatz bei Gym Valais-Wallis. 
• Der Gemeinde Gampel-Bratsch, die sich immer wieder für den Turnverein 

einsetzt.  
• Allen, die immer wieder den STV Gampel unterstützen und tatkräftig überall 

mithelfen. 
 
Dank eurer Mithilfe und eurem Vertrauen haben wir ein aussergewöhnliches Jahr 
miteinander geschafft. Es ist uns gelungen Traditionen zu pflegen, Bräuche 
aufrechtzuerhalten und das Zusammenleben in unserem Dorf zu bereichern. Wenn wir 
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weiterhin alle gemeinsam am gleichen Strick ziehen, dann wird es sicher ein gelungenes 
Vereinsjahr 20/21. Danke 
Diego übergibt das Wort an die TK-Verantwortlichen Janine Hildbrand und Rahel 
Ruppen. 
 

5.2 TK Bericht 
Der TK-Bericht der Saison 2019/2020 wird von Janine Hildbrand und Rahel Ruppen 
präsentiert. Sie zeigen eine Power Präsentation zu allen Aktivitäten im vergangenen 
Jahr.  
Die Technische Kommission wird von Janine und Rahel geleitet. Zudem hilft Fabian 
Mammone im TK mit. Er ist der J&S Coach. Seine Aufgaben sind beispielsweise 
Anmeldungen diversen J&S-Kursen, sowie das Leiterteam an die Weiterbildungskurse 
ihrer Leiterkurse zu erinnern und die Anwesenheitslisten zu kontrollieren und 
nachzuführen.  
Zurzeit verfügt der STV Gampel über keine Wettkampfrichter*innen. Unsere Suche war 
bis heute erfolglos. Selbstverständlich versuchen wir weiterhin Personen zu motivieren 
ihr Können zu erweitern und festigen. Sollte jemand Interesse haben, können sie gerne 
auf uns zukommen. 
 
Wir starteten unsere letzte Turnsaison anfangs September 2019 mit 204 Turnerinnen und 
Turner in 17 verschiedenen Gruppen. Von diesen 204 Mitglieder sind 68 in der 
Jugendriege, 12 im Kitu, 23 in den Mukis und 101 bei den Erwachsenen aktiv. Wobei zu 
sagen ist, dass sich 26 Mitglieder aus dem Erwachsenenbereich verabschiedete, somit 
der Nachwuchsbereich gewonnen hat. 
Michelle Bilgischer zeigt sich motiviert und bereit, der Jugend der Leichtathletik Zukunft 
zu verleihen. Sie stellt eine Gruppe Leichtathletik Aktive auf die Beine.  
Eine weitere «neue» Gruppe, welche seit letzter Saison separat trainiert, ist die 
Turnfestgruppe «Fachtest Allround». Dies wurde losgelöst vom Functionaltraining und 
Fabian Mammone sowie Diego Hildbrand übernahmen die Leitung. 
Auch in der Jugend gab es wieder ein Comeback und das Warten hat sich gelohnt. 
Carmen und Sarah-maria konnten wieder genügend junge Frauen motivieren, Teil der 
Team Aerobic-Gruppe zu sein, so dass sie eine eigenständige Gruppe trainieren 
konnten. 
Eine weitere Veränderung wurde bei den Sprunggruppen vollzogen. Diese wurden 
zusammengeschlossen inkl. dem Leiterteam. Diese Entscheidung viel aufgrund der 
fehlenden Anzahl der älteren Springer*innen sowie dass die Förderung der jüngeren 
Teilnehmer*innen durch die Anzahl der Leiter gesteigert werden kann. 
Die Sprunggruppe Aktive musste leider auch dieses Jahr das Training einstellen, da sie 
zu wenig Mitglieder zählten. 
 
Das Leiterteam in der letzten Saison setzte sich aus 16 Leiterinnen und 12 Leitern 
zusammen. Nachfolgend eine kurze Übersicht, welche Personen die verschiedenen 
Gruppen leiten 
• Mutter und Kind Turnen (MuKi): Bettina Gruber, Nicole Imboden und Noemie 

Kalbermatter 
• Kinderturnen (KiTu): Rita Schaller und Sandra Schnyder 
• Jugend Klein Gym: Deborah Ruppen und Janine Hildbrand  
• Jugend Klein Sprung: Carlo Eberhardt,  Diego Hildbrand, Joel Steiner, Donat 

Rotzer sowie  Dustin Tscherry 
• TA Jugend: Sarah-Maria Ruppen und Carmen Providoli 
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• Leichtathletik: Kai Tedeschi und Fabian Mammone 
• Laufgruppe: Fabian Mammone und Michelle Bilgischer 
• Damen 1: Carmen Providoli und Rahel Ruppen 
• Damen 2: Denise Bregy, Ingeborg Bumann, und Nadia Amacker 
• Damen 3: Claudia Hasler und Simone Brantschen 
• Fit4Fun: Bernhard Rotzer, Christian Martig und Viktor Leiggener 
• 35+ : Rainer Martig und Rita Schaller 
• Functional Training: Han Sam Quach und Donat Rotzer 

 
Diese Aufzählung hält sich auch im Kalender des STV Gampels dieses Jahr sehr knapp.  
Unter Einhaltung der Weisungen konnte das Lotto am 07. März 2020 durchgeführt 
werden. Dies bleibt jedoch der einzige Termin im Vereinskalender der Saison 2019/2020.  
Mit schwerem Herzen musste das Jugendriege Lager, welches dieses Jahr in Fiesch 
stattgefunden hätte, abgesagt werden. Es folgte die Absage der Teilnahme an dem Tag 
der offenen Tür in Brig, welche als Generalprobe für die Turnfeste hätte dienen können.  
Die Absage der Turnfeste waren mit einem aufschnaufenden sowie enttäuschtem und 
traurigen Gefühl verbunden. Zum einen fehlten diverse Trainingsstunden, um die 
Programme der Turnfeste zu beenden und daran zu arbeiten. Andererseits fehlte mit dem 
Ausbleiben der Turnfeste auch das Highlight des Jahres. Keine gemeinsame Anreise des 
Vereins, kein Zurechtfinden auf dem Sportplatz, kein Nervenkitzel vor den Aufführungen, 
kein Anstossen auf die Noten oder die für sich gut erbrachten Leistungen, kein 
gemeinsamer Einmarsch auf dem Dorfplatz, das Gefühl des Zufriedenseins, dass es 
einmal mehr ein unfallfreier Ausflug war und ein weiteres gemeinsames Erlebnis des STV 
Gampels, welches die Gruppen jährlich näher zusammenschweissen.  
Nichtsdestotrotz gab es einige Varianten an Trainings während dem Ausbleiben des 
Trainings, beispielsweise via Video. Später konnten einige Gruppen wieder starten, 
selbstverständlich unter gewissen Bedingungen. Auch der Abschluss diversen Gruppen 
blieb nicht aus und die Riegen haben sich Ende Juni ein letztes Mal getroffen.  
Diese Zeit bleibt für alle in Erinnerung, jedoch sind wir uns sicher, dass ich während 
dieser Zeit viel Energie, viel Motivation und Bewegungsdrang anstaute, so dass der 
Turnverein Gampel mehr als bereit ist für die Saison 2020/2021. Natürlich hoffen wir alle, 
dass diese Turnsaison die Highlights nicht ausbleiben. Wir sind zuversichtlich, dass wir 
nächstes Jahr wieder einige Fixpunkte mehr unter der Rubrik «Anlässe» nennen können. 
 
Janine und ich bedanken uns bei allen, welche uns während der letzten Saison tatkräftigt 
unterstützt haben. Weiter bedanken wir uns bei all den Leiterinnen und Leiter für ihr 
Engagement, für ihre Ideen und ihre Zeit, welche sie für den STV Gampel investiert. Ohne 
euch, wäre es nicht möglich ein Verein auf diese Art und Weise zu führen. 
Wir möchten es nicht unterlassen, unseren Vorstandskollegin und -Kollegen zu danken. 
Vielen Dank für eure Unterstützung. Mit diesen Worten schliesst Rahel den Bericht 
ab.   
 

5.3 Berichte der Riegen 
Aufgrund von Covid19 werden dieses Jahr keine Berichte verlesen. Die Berichte werden 
auf die Webseite gestellt, wo diese nachgelesen werden können.  
 
Der Präsident bittet die Versammlung dem TK-Team und dem gesamten Leiterteam mit 
einem kräftigen Applaus für ihre wertvolle Arbeit zu danken. 
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6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
Der Präsident gibt das Wort an Roland Gruber. Der Kassier präsentiert die 
Jahresrechnung des vergangenen Vereinsjahres mittels einer Power Point 
Präsentation.  
 
Die Rechnung ergibt in diesem Jahr einen Gewinn von CHF 28`047.42 
 
Die Revisoren Ingrid Volken und Damian Ruppen haben die Jahresrechnung geprüft. 
Sie schlagen der Versammlung vor, diese zu genehmigen. Mit einem Applaus wird 
Roland für seine Arbeit als Finanzverantwortlicher gedankt und die Rechnung wird von 
allen Mitgliedern angenommen. 
 
Der Präsident bedankt sich bei Ingrid und Damian für den Bericht und bei Roland für 
seine genaue Arbeit als Finanzchef. 
 
7. Wahlen 

Dieses Jahr ist ein Wahljahr. Wir müssen an dieser Stelle von einem Vorstandsmitglied 
Abschied nehmen. Diego sagt einige Worte zum geschätzten Kollegen Sascha Steiner.  
 
Diese Verabschiedung gilt einer Persönlichkeit, die ich als seriösen, pflichtbewussten und 
friedlichen Wegbeleiter erleben durfte. Einer Person, welche sich niemals zu Schade war, 
auch Arbeiten zu erledigen, die sonst niemand erledigen wollte/konnte. Egal welche 
Position er im Vorstand besetzte, mit Freude und Elan wurden die Aufgaben von ihm 
wahrgenommen und erledigt.  
 
Er wurde im Jahre 2013 in den Vorstand des STV Gampels gewählt. Hier besetzte er 
zuerst den Posten als Materialwart und führte diese Aufgabe sehr exakt aus, bevor er 
schliesslich vor 3 Jahren zum Vizepräsidenten gewählt wurde.  
 
Während seiner Vorstandszeit hatte er jedoch nicht nur die Arbeit als Materialwart oder 
Vizepräsident wahrgenommen. Nein, auch als Kassier war er während der Amerika-
Auszeit von Damian tätig. Er war unser Mädchen für alles.  
 
Sein Perfektionismus und seine Weitsicht faszinierte mich während meiner gesamten 
Vorstandszeit, welche ich mit Ihm erleben durfte. Zu jeder Tages- oder Nachtzeit konnte 
man sich bei ihm melden. Die prompte Antwort folgte sogleich oder spätestens um 06:00 
Uhr früh. Bevor er nämlich seine «eigentliche» Arbeit früh morgens startete, arbeitete er 
zuerst all seine Turnverein-Pendenzen ab.  
 
Die Zusammenarbeit im Vorstand war immer sehr gut und bei jeder Sitzung konnte man 
aus seiner langjährigen Tätigkeit im Vorstand lernen. Auch wenn wir im Kollektiv etwas 
Kleines vergessen haben, so hat er auch an diese kleinen Dinge gedacht.  
 
An Vereinsausflügen war er jederzeit mit vollem Elan bei der Sache. Egal ob ein 
Wochenende in Davos, Freiburg, Schinznach oder Hägendorf. Allzeit mit seinem 
Reisekoffer und Guter Laune durfte man auf seine Anwesenheit zählen. Wie während 
seiner Vorstandstätigkeit, war seine Ausdauer auch bei solchen Ausflügen von enormem 
Ausmass. Diese Ausdauer widerspiegelte sich auch, als er auf seinem Heimweg nach 
einer Vorstandssitzung, welche meistens bis spät in die Nacht gingen, unserem Freund 
und Helfer eine negative Atemprobe geben musste.  
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Mit Sascha Steiner wird eine grosse Persönlichkeit heute seinen Rücktritt geben, ohne 
ihn wäre der jetzige Vorstand und Verein nicht so eingestellt, wie er zurzeit ist. Dies ist 
seinem unermüdlichen und selbstlosen Einsatz sowie seiner enormen Schaffenskraft zu 
verdanken.  
 
Im letzten Jahr durfte er an der Delegiertenversammlung von GymWallis die Urkunde als 
Veteran in Empfang nehmen, obwohl er sich noch überhaupt nicht wie ein solcher fühlt. 
Durch seinen Rücktritt wird der Vorstand noch einmal enorm verjüngt.  
 
Da es aber eh unsinnig ist hier noch weiter nach den richtigen Worten zu suchen, welche 
nur annähernd dieser Situation gerecht würden, bitte ich Sie einfach, Sascha Steiner mit 
einem tosenden Applaus für seine Arbeit zu danken.  
 
Wir machten uns im vergangenen Vereinsjahr auf die Suche nach einem Nachfolger und 
fanden diese in der Person von Fabian Mammone. Fabian ist bereits Bestens mit den 
Strukturen und den Geschehnissen des Vereins informiert, da er während der Woche 
was täglich in der Halle steht, als Leiter oder Turner. Der Vorstand schlägt Fabian als 
neune Marketing-Verantwortlichen vor. 
 
Der Präsident bitte die Versammlung, Fabian Mammone mittels Handerheben in den 
Vorstand zu wählen. 
Der Kandidat wird ohne Gegenstimmen in den Vorstand gewählt, gefolgt von einem 
grossen Applaus.  

Durch diese Wahl ist der Vorstand wieder komplett. Aufgrund des Wechsels wird Alain 
Amherd neu den Posten als Vize-Präsident übernehmen.  

Hier seht ihr eine kurze Zusammenstellung über die Zusammenstellung des Vorstandes.  
Präsident  Diego Hildbrand 
Vize-Präsident Alain Amherd 
Finanzen  Roland Gruber 
TK Chef  Rahel Ruppen 
TK   Janine Hildbrand 
Material  Dominik Heinzen 
Administration Bettina Gruber 
Marketing   Fabian Mammone 
 
8. Ehrungen 

Auch in diesem Jahr kann Diego dem Verband Gym Valais-Wallis vier neue 
Veteraninnen melden. Diese sind:  

• Stefanie Brenner 
• Noemie Kalbermatter 
• Andrea Martig 
• Julia Tscherry 

 
Diego gratuliert den vier Veteraninnen zur Ernennung.  
 
Dieses Jahr kann ein Leiter für seine jahrelange Arbeit geehrt werden: 
• 10 Jahre Joel Steiner 
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Joel startete seine Leiterkarriere als F4F Riege, nun ist sie Leiter bei der Geräteriege 
Jugend. Der Präsident dankt Joel für sein Engagement während den letzten 10 Jahren. 
Im Namen des gesamten Vereins übergibt Diego ihm ein Präsent. Es gibt einen grossen 
Applaus der Versammlung. 
 
Nun kommen wir noch zu einer Verabschiedung. Es handelt sich um Sabine Hischier 
die als Wertungsrichterin zurücktritt. 
 
Sabine Hischier war in den letzten Jahren als Wertungsrichterin Team-Aerobic für den 
Turnverein unterwegs. Aufgrund ihrer persönlichen und beruflichen Lebenssituation hat 
sie sich im letzten Jahr dazu entschieden, ihr Amt abzulegen. Es ist uns als Vorstand 
wichtig, ihr langjährigen Einsatz für den Turnverein zu würdigen. Deshalb überreichen wir 
ihr heute im Rahmen dieser GV ein Geschenk. Vielen Dank Sabine. 
 
9. Programm Saison 2020 / 2021 

Verbands und Leiterkonferenz   5. Oktober 2020  
Leitertag      21.November 2020 
DV Gym Valais Wallis Chalais   28. November 2020 
Jugendriegelager     27. und 28. März 2021 
Kids-Day Gampel     30.Mai 2021 
Seeländisches Turnfest 2021 Aktive  11.-13. Juni 2021 
Oberländische Jugendturntage   19. und 20. Juni 2021 
Oberländisches Turnfest 2021 Aktive  25.Juni.2021 - 27.Juni.2021 
Lonza-Beach-Night 2021    (Mai/Juni 2021) 
Generalversammlung    1.Oktober 2021 
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10. Verschiedenes 
Diego informiert über folgende Punkte.  

Ideenbörse: Am 21.Januar 2020 haben sich verschieden Mitglieder aller Altersgruppen 
zu einer gemeinsamen Ideenbörse getroffen. Man wollte die Interessen der 
verschiedenen Mitglieder sammeln und sich ein wenig Gedanken über den Verein 
machen.  

Training in Zeiten von Corona: Auch der STV Gampel machte sich Gedanken wie man 
die Zeit im Lockdown sinnvoll nutzte und beschloss sich ausserhalb der normalen 
Trainingsgruppen fit zu halten. Film ab.   

90 Jahre Jubiläum: Wer das Gründungsjahr des Turnvereines kennt, dem ist es sicher 
bewusst, dass wir nächstes Jahr unser 90-jähriges Jubiläum feiern. Aus diesem Grund 
wurde hierfür eine Organisationskomitee gegründet, bestehend aus 3 
Vorstandsmitglieder und 2 Ehrenmitglieder. Die erste offizielle OK-Sitzung findet nächste 
Woche statt. Mehr Informationen werde ich hierzu nicht mehr geben, aber sobald, dass 
wir etwas Konkretes wissen, wird dies kommuniziert.  
 
Der Präsident übergibt nun das Wort an Fernanda Hildbrand, Vertreterin von Gym 
Valais-Wallis. Fernanda begrüsst alle Anwesenden und freut sich, dass der STV 
Gampel viele Aktivmitglieder zählt und der Vorstand sich aus jungen Leuten 
zusammensetzt. Sie informiert über den Verband Gym Valais-Wallis. Nun wünscht sie 
dem Verein alles Gute und dankt dem Vorstand für seine Arbeit.  
 
Es ergreift niemand das Wort. 
 
Unter Verschiedenes gehen keine weiteren Anregungen oder Fragen der Mitglieder 
an der Versammlung ein. 
 
Diego informiert, wie der weitere Ablauf aufgrund von Covid19 ist.  

• 2 Pro Tisch Servieren, diese Tragen eine Maske 
• Der Rest bleibt, wenn möglich Sitzen. 

 
Diego bedankt sich bei Familie Schmid und ihrem Team für das Essen. Er wünscht 
allen Anwesenden einen gemütlichen Abend.  
 
Diego schliesst die GV. 
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